

Sección Página 19.01.2010 Primera: México

Hospitalizan a músico de Los Cadetes

Familiares protestan frente a la SIEDO para exigir su liberación

María de la Luz González

luz.gonzalez@eluniversal.com.mx

Guadalupe Tijerina Peña, líder del grupo de música norteña los Cadetes de Linares, quien está arraigado por sus presuntos nexos con el cártel de los Beltrán Leyva, fue hospitalizado de emergencia ayer por una crisis diabética.

Tijerina Peña, de 70 años, fue sacado del centro de arraigos de la Procuraduría General de la República (PGR) alrededor de las 13:30 horas de ayer para ser ingresado a un hospital del que no se proporcionaron datos, de acuerdo con su representante Efrén Morales.

La PGR confirmó la hospitalización del músico, sin dar detalles del motivo ni del nosocomio al que fue llevado.

Una hora antes, familiares y simpati-

zantes de Tijerina se habían manifestado ante la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO) para exigir su liberación y también en las inmediaciones del Monumento a la Revolución en el DF.

Guadalupe Tijerina Peña es investigado por delincuencia organizada, lavado de dinero y lo que resulte, junto con otros tres integrantes del grupo Los Cadetes de Linares y cuatro del grupo musical Torrente, arraigados desde el 17 de diciembre pasado.

Los músicos fueron detenidos el 11 de diciembre en una residencia de Tepoztlán, Morelos, cuando amenizaban una

fiesta organizada por integrantes del cártel de los Beltrán Leyva, en la que presuntamente estaba Arturo, líder de la organización, y su jefe de sicarios, Édgar Valdez Villarreal, La Barbie.

Ese día también fue detenido y posteriormente arraigado el líder y vocalista de Los Bravos del Norte, Ramón Ayala, quien fue liberado con las reservas de ley el 23 de diciembre, debido a su estado crítico de salud.

La medida cautelar sigue vigente para Guadalupe Tijerina Peña, Hugo Dante Grajales Peña, vocalista y manager de Los Cadetes de Linares y sus compañeros Gustavo Guerrero García y Jorge Luis Verástegui Lerma, así como para los integrantes del grupo musical Torrente, José Francisco García Cortez. Rolando Ávila Muñoz y el vocalista José Carlos Salinas Rodríguez.

El arraigo vence el próximo 26 de enero, fecha en que el Ministerio Público federal deberá resolver si solicita ampliar la detención preventiva, consigna a los músicos ante un juez o liberarlos.

- 11 de diciembre de 2009 En una posada de Arturo Beltrán Leyva detienen a Ramón Ayala y Los Bravos del • 18 de enero de 2010 Hospitalizan Norte, a Los Cadetes de Linares y al grupo Torrente en Tepoztlán, Morelos
- 17 de diciembre de 2009 Los músicos son arraigados por la SIEDO
- 23 de diciembre de 2009 Liberan al

vocalista de Los Bravos del Norte, Ramón Ayala, por problemas de salud

- a Guadalupe Tijerina Peña, líder de Los Cadetes de Linares, por complicaciones diabéticas
- 26 de enero de 2010 Vence el arraigo de los músicos



Página 1 de 2 57886.92 \$ 5' Tam: 532 cm2



Fecha	Sección	Página
19.01.2010	Primera: México	6



EXIGENCIA. Simpatizantes y familiares de los músicos detenidos por la PGR, en diciembre pasado, se manifestaron ayer en el Monumento a la Revolución